

· NOTA DE PRENSA ·

## Viento y espectáculo en el Trofeo Verde para inaugurar la temporada de vela pesada

- El Monte Real Club de Yates inauguró la temporada de vela pesada con dos regatas simultáneas y condiciones meteorológicas ideales que permitieron a las tripulaciones “volar” rumbo a Baiona
- El Bon III (CN Punta Lagoa), el Salaño Dos (RCN Vigo), el Marcolfo (RCN Rodeira), el Alboroto (MRCYB), el Tutatis (MRCYB) y el Arpón IV – Seida (CN Beluso) fueron los ganadores en las diferentes categorías puestas en liza

Baiona, a 26 de abril de 2025 .- El Monte Real Club de Yates laureó este sábado a los ganadores del Trofeo Verde, la competición con la que dio por inaugurada la temporada de vela pesada de este 2025. Los campeones de la competición, en las distintas categorías puestas en juego, fueron el Bon III de Victor Carrión (CN Punta Lagoa), el Salaño Dos de Jacobo Vecino y Brenda Maure (RCN Vigo), el Marcolfo de José Alejandro Martínez (RCN Rodeira), el Alboroto de Javier Aguado (MRCYB), el Tutatis de Nuria Fernández (MRCYB) y el Arpón IV – Seida de Iñaki Carbajo (CN Beluso).

### **VOLANDO RUMBO A BAIONA**

El Trofeo Verde incluyó la celebración de dos regatas simultáneas, una que partía de Sanxenxo y otra cuya salida se dio en Vigo; ambas con final en Baiona. La jornada arrancó con un viento moderado del norte, de unos 10 nudos, que fue ganando intensidad a lo largo del día, rolando a noroeste y estableciéndose de forma constante durante toda la regata, con una media de 15 nudos y picos de hasta 22. Estas condiciones meteorológicas ideales, sumadas a la destreza de las tripulaciones, propiciaron que la competición fuese muy dinámica y veloz.

### **ORC**

El Bon III del Club Náutico Punta Lagoa se proclamó vencedor en la clase ORC, la que agrupó a los barcos de mayor eslora. El segundo y tercer premio se lo llevaron dos barcos del Real Club Náutico de Vigo, el Deep Blue 2.1 de Vicente Cid y el Seika de Anton Paisov. Fueron los ganadores tras compensar los tiempos de una prueba en la que el Magical de Julio Rodríguez (un Swan 42 del RCN Vigo) y el Yess Too de Rui Ramada (un Swan 45 del MRCYB), protagonizaron un más que interesante duelo por la victoria en tiempo real. Finalmente, el primero en cruzar la línea de llegada fue el barco del náutico vigués.

## A DOS

Dentro de los ORC, cobraron un protagonismo especial una serie de barcos que navegaron con tripulaciones reducidas, con solo dos personas a bordo. En esta categoría de A Dos, la pareja formada por Jacobo Vecino y Brenda Maure, a bordo del Salaño Dos (RCN Vigo), se colgaron la medalla de oro. El resto de posiciones del podio las ocuparon el Esquí de César y Alejandra Castro (LM Bouzas) y el Aquilón de Roberto Telle y Ana de la Torre (CS Moaña Mar), quedando segundo y tercero respectivamente.

## ORC EXTRA

En la clase ORC Extra, el Marcolfo de José Alejandro Martínez (RCN Rodeira) sentenció la prueba superando al Salao de Juan Carlos Sicre (LM Bouzas) y al Albarellos de Fernando Rey (MRCYB), que se subieron al resto de cajones del podio, recibiendo la plata y el bronce de la competición en esta categoría.

## J80

La competición de los J80 fue la primera en resolverse, ya que su clasificación se dibujó en base a sus tiempos reales de navegación y no hubo que compensar datos como con los ORC. El barco ganador fue el Alboroto de Javier Aguado. El Cansino patroneado por Alejandra Suárez cruzó segundo la línea de llegada y el Maija de José Luis Pérez entró tercero.

## FÍGARO

Dentro de los ORC también compitieron los 6 Fígaros de la Escuela de Vela del Monte Real Club de Yates, tripulados por alumnos y entrenadores. El primer clasificado fue el Tutatis de Nuria Fernández, que dejó en segunda y tercera posición al Silleiro de Ángel Rodríguez y al Erizana de Aruska Botana.

## REGATA SANXENXO – BAIONA

En la regata que partía desde Sanxenxo, el barco ganador fue el Arpón IV – Seida de Iñaki Carbajo (CN Beluso) y el Samoa de Simón Pedro Bernárdez, del RCM Aguate, que pese a navegar un tramo sin spinnaker mantuvo un ritmo altísimo, recibió la medalla de plata. En el descenso hacia Baiona, ambos volaron literalmente, con vientos sostenidos por encima de los 20 nudos.

Tras finalizar ambas pruebas en Baiona, el Monte Real Club de Yates acogió la entrega de premios, en la que participaron el presidente del club, José Luis Álvarez; el CEO de Imprime Verde, Daniel Rodríguez; el alcalde de Baiona, Jesús Vázquez Almuiña; y el Secretario Xeral para o Deporte de la Xunta de Galicia, Xosé Ramón Lete Lasa.

El Trofeo Verde estuvo patrocinado Imprime Verde, un centro de impresión en gran formato y fine-art caracterizado por la calidad y sostenibilidad de sus trabajos. Contó además con la colaboración del Real Club Náutico de Vigo y el Real Club Náutico de Sanxenxo.